

# JIS.CO.ID

## Penemuan Mayat Bayi Perempuan di Sungai Cikunten, Kawalu: Polisi Lakukan Penyelidikan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JIS.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.JIS.CO.ID)

Jan 23, 2025 - 18:20



Tasikmalaya, 23 Januari 2025 – Warga Kecamatan Kawalu, Kota Tasikmalaya, dikejutkan dengan penemuan mayat bayi perempuan tanpa identitas di Sungai Cikunten pada Kamis pagi. Penemuan ini pertama kali dilaporkan oleh Rosli (69),

yang saat itu sedang membuka pintu air yang tersumbat sampah.

Saat membersihkan pintu air, Rosli menemukan benda mencurigakan yang kemudian dievakuasi oleh Yuni Yunianingsih (33). Setelah diperiksa lebih lanjut, benda tersebut dipastikan sebagai mayat bayi perempuan yang masih lengkap dengan plasenta.

Kasat Reskrim Polres Tasikmalaya Kota, AKP Herman Saputra, menyebutkan bahwa pihaknya telah melakukan pengecekan di tempat kejadian perkara (TKP) dan meminta keterangan dari para saksi yang berada di lokasi.

#### Hasil Pemeriksaan Medis

Tim medis dari RSUD dr. Soekardjo mengonfirmasi bahwa bayi tersebut berjenis kelamin perempuan, dengan berat 500 gram dan panjang tubuh 28 cm. Terdapat luka sepanjang 2 cm di bagian leher belakang, yang saat ini masih dalam proses analisis lebih lanjut oleh pihak forensik. Jenazah bayi kini berada di kamar mayat RSUD dr. Soekardjo untuk dilakukan identifikasi dan pemeriksaan lanjutan.

#### Upaya Penyelidikan

Polres Tasikmalaya Kota telah mengerahkan tim untuk menyelidiki kasus ini. Penyelidikan meliputi koordinasi dengan masyarakat sekitar guna mencari informasi yang dapat mengungkap identitas pelaku maupun penyebab kematian bayi tersebut.

Kasat Reskrim mengimbau masyarakat yang mengetahui informasi terkait kejadian ini untuk segera melapor kepada pihak kepolisian. "Kami akan berupaya maksimal untuk mengungkap pelaku dan memastikan proses hukum berjalan sesuai aturan," tegas AKP Herman Saputra.

Polres Tasikmalaya Kota juga mengingatkan masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dan melaporkan segera jika menemukan hal-hal mencurigakan di wilayah sekitar.